




KIOSKO

Le gana la partida alcalde a secretario de Salud

:::: El que ni sufre ni se acongoja en Sinaloa, nos comentan, es el alcalde de Mazatlán, **Luis Guillermo Benítez Torres** (Morena), pues este fin de semana anduvo muy quitado



FOTOS: FORTALIS

Luis Guillermo Benítez

de la pena mostrando sus mejores pasos de baile en las playas mazatlecas. Nos explican que la alegría de don Guillermo es porque considera que le ganó la partida al secretario de Salud estatal, **Héctor Melesio Cuén Ojeda**, y sus pronósticos catastrofistas sobre el aumento de casos de Covid-19. Don Guillermo, nos dicen, abrió a 100% las playas sin restricciones y aprovechó para sacar su espíritu bohemio y cantar a los cuatro vientos “en el mar, la vida es más sabrosa”.

Se le resbalan las denuncias

:::: Como dicen que quien “ríe al último, ríe mejor”, en Chihuahua nos cuentan que, muy quitado de la pena anda por ahora el exalcalde independiente de Ciudad Juárez y diputado federal **Armando Cabada Alvidrez** (Morena), pues considera como “peccata minuta” una denuncia en su contra que interpuso la síndica morenista **Esther Mejía Cruz**. Nos explican que la acusación es por un presunto desvío de recursos en el arrendamiento de vehículos para patrullas en la pasada administración,



Armando Cabada

donde don Armando era alcalde, y quien aseguró que “se trata sólo de un tema político”, pero en los pasillos del ayuntamiento se habla de que el desfaldo sí existió y la investigación

va muy en serio, por lo que varios se preguntan ¿a quién le quedará la sonrisa en la cara?

Batalla edil con vaca rejega

:::: Quien “sudó la gota gorda” en Zacatecas, nos platican, fue el alcalde del municipio Teúl de González Ortega, **Francisco Reyes Torres Pérez** (PT), pues cargó con todo y vacas para



Francisco Reyes

“llevarlas a turistar” en la capital del estado, a la muestra gastronómica y presumir la delicia de “un pajarete” (beber leche recién salida de la ubre de la vaca). Sin embargo, nos relatan que, mientras don Francisco era entrevistado en una transmisión en vivo para difundir la feria, a la vaca *Lola* no le hizo mucha gracia

ser exhibida y se plantó en el sitio y se negaba a caminar unos metros hasta la entrada del Centro Cultural de la feria, mientras don Francisco tiraba fuerte de la sogá y, aunque al final sí entró, el edil sólo cambiaba de colores como camaleón. ¡Ah que *Lola* tan tímida!

Gallardo Cardona, enrachado

:::: Desde San Luis Potosí nos comentan que el que sigue creciendo como la espuma es el gobernador **Ricardo Gallardo Cardona** (PVEM), pues, por quinto mes consecutivo registró un incremento en la aprobación ciudadana y cuenta con 53.9% de aprobación en marzo, de acuerdo con datos de Mitofsky. Con estos resultados, don Ricardo se ubica ahora en el sitio 16 de entre todos los gobernadores, pero eso no es todo, nos aseguran, pues también ha sido el mandatario que ha registrado un mayor incremento en la aprobación de sus gobernados. Por si fuera poco, nos dicen que desde que inició su mandato —hace seis meses— a la fecha, don Ricardo ha avanzado 22.1 puntos en la aprobación entre los ciudadanos que gobierna. Eso se llama tener una buena racha.